

Wir haben uns in Liebe verabschiedet von

Hans Müller Schneider

1922 – 2016

Eine kurzzeitig verlaufene Krankheit hat ihn aus unserer Mitte geholt. Gefasst und dankbar für seine gross bemessene Lebenszeit lässt er uns getröstet zurück.

Wie in unserem Leben hinterlässt er auch prägende Spuren in seinen früheren beruflichen und politischen Wirkungsfeldern. Mit innerer Überzeugung und grosser Gestaltungskraft übernahm er soziale Verantwortung und setzte sich vielfältig für eine soziale und offene Gesellschaft ein.

Auf Wunsch des Verstorbenen hat die Beisetzung in seinem engsten Kreis stattgefunden.

Für die Hinterbliebenen
Familien und Freunde

Elisabeth Schneider Müller
Sohn Peter Schutzbach
Kathrina Redman Schutzbach
Rosa und Walter Kirchhofer-Müller

Traueradresse: Elisabeth Schneider Müller, Hügelstrasse 6, 8002 Zürich